



Consejo Temático de Familia

Numero: 01/23

Lugar: Casa de Consejos

Convoca: Lic. José Francisco Guillermo Alcocer Aranda

Fecha:14 de febrero de 2023

Hora de inicio: 08:15

Participantes:

Lic. Patricia Verónica Vega Mercado
Lic. José Francisco Guillermo Alcocer Aranda
Coordinadora Propietaria
Coordinadora Suplente

3. Dr. Felipe Abelardo Pérez Sosa Consejero

4. C.P. Adriana Ma. Del Carmen Olvera Medina Consejera

5. Psic. María Eugenia Llamas Macías Consejera **6.** Lic. Alejandra García de Presno Arizpe Consejera

7. Mtra. Lucía Hernández Pinto8. C. Manuel Patiño HernándezDirectora del Instituto de la FamiliaJurídico Familia

9. Lic. José Arturo González Córdoba Regidor suplente de la Comisión de la Familia

10.C. María Georgina Pérez Sandi CuenCoordinadora de vinculación conOrganizaciones de la Sociedad Civil

11.Lic. Cristopher Ruiz Nieto Jefe de Departamento de Proyectos Sociales

12.TSU. Yolanda Flores Becerril Departamento de Proyectos Sociales

Orden del día

- 1. Asistencia y verificación de quórum.
- 2. Bienvenida.
- 3. Lectura de la Minuta de la Sesión Anterior.
- 4. Presentación de propuestas de los integrantes del Consejo Temático de Familia, en el formato acordado.
- 5. Presentación de Propuestas de personas interesadas en Integrarse al Consejo Temático de Familia.
- Asuntos generales.
- 7. Término de la Sesión.

En seguimiento al **primer** punto de la orden del día el personal de la Dirección de Concertación y Participación Social realizó el registro de asistencia y verificación de quórum, habiendo el suficiente para dar inicio a la Sesión en segunda convocatoria.

Sobre el **segundo** punto de la orden del día, el Coordinador Suplente Lic. José Francisco Guillermo Alcocer Aranda dio la bienvenida a todos los presentes.





En relación al **tercer** punto de la orden del día, el Coordinador Suplente dio lectura a la minuta anterior, la Mtra. Lucia Hernández la Directora del Instituto de la Familia, comentó que se revisen previamente las minutas para que no se asienten cosa o términos que no son correctos. El Lic. Cristopher Ruiz comento que el punto está en que si en el momento se utilizó cierto termino así queda asentado en la minuta, pero se enviara la minuta de manera previa para su revisión.

La Coordinadora Propietaria pregunto qué avances tiene la propuesta de mujeres embarazadas, la Mtra. Lucia Hernández respondió que en diciembre se terminaron las campañas de prevención de violencia digital y prevención sexual contra niños, niñas y adolescentes y también se terminó de elaborar la de mujeres embarazadas en espacios laborales y la de edadismo, lo que hicieron fue un marco teórico y una propuesta de campaña de videos e imágenes, pero depende de Comunicación Social que lo aprueben para saber si es llamativo, refirió que dirigieron un oficio a principios de enero a Comunicación social para saber los avances, sin embargo, Comunicación Social no puede ejercer ningún recurso hasta después del 20 de febrero, piensa que a partir de marzo podrán avanzar en estos temas, y se comprometió con el Consejo a enviar un oficio para solicitar el status de las campañas.

El Coordinador Suplente pregunto si ayuda un oficio del Consejo dirigido al Instituto de Familia y a Comunicación Social para pedir avances a lo que la Lic. Lucia Hernández respondió que sí.

La Coordinadora Propietaria comento que a la conferencia a la que asistieron sobre la iniciativa de prohibir castigos corporales a niños y a adolescentes por parte de los padres y educadores, no hablaron sobre la propuesta, preguntó que, si se les puede compartir esa información, a lo que la Mtra. Lucia Hernández respondió que ella se los comparte, que se los manda ese mismo día y si hay alguien del Consejo que le gustaría participar en las Mesas de Trabajo o si conocen a alguna persona puede ser ciudadano o servidor público, las Consejeras Adriana Olvera y Alejandra García refirieron que se quieren integrar.

Sobre el **cuarto** punto de la orden del día, la Coordinadora Propietaria pregunto si hay estímulos para la familia, por ejemplo, becas o algún apoyo para fortalecer a las familias, la Mtra. Lucia Hernández respondió que no conoce que exista esto, pero dijo que de parte del Consejo puede salir una propuesta. El Consejero Felipe Pérez comentó que se puede ver la manera de maximizar los recursos que ya se tienen, la Coordinadora Propietaria comentó que en la actualidad se vive con estrés y lo que quizá se necesita promover un retiro en pareja dentro del Municipio de Querétaro, que gobierno haga una sinergia con empresas privadas para lograr algún convenio de un proyecto de este tipo.

El Coordinador Suplente preguntó quién se propone para realizar una propuesta para ayudar a todas las familias del Municipio de Querétaro y subirla a las instancias correspondientes. La Coordinadora Propietaria comentó que se podría proponer algo sobre el entorno, política pública y jóvenes, por ejemplo, con los jóvenes hacer servicio social sembrando árboles o alguna actividad similar.

La Mtra. Lucia Hernández comento que tiene una actividad los domingos para todas las familias, pero hace falta difusión, comento que se los compartirá al Consejos para que se pueda difundir.

El Regidor Arturo González comentó que el caso de los Jóvenes es complejo, pero no sabe si el Municipio tiene la capacidad en presupuesto para poder realizar acciones, a lo que propuso que el Consejo haga las acciones desde dentro, aportando económicamente o buscando convenios con empresas.





La Mtra. Lucia Hernández comentó que el año pasado otorgaron dos distintivos de balance familiar a dos empresas, y los empresarios con sus colaboradores debían identificar cuál era su misión y en que querían aportar en labor social y de qué manera lo harían.

El Coordinador Suplente dijo que la función del Consejo es aportar propuestas e ideas que estén sólidamente sustentadas para que el Municipio de Querétaro lo ejecute con algún programa y por esta razón volvió a preguntar quién está interesado en elabora alguna propuesta.

El Lic. Cristopher Ruiz refirió que en la pasada Sesión de Coordinación General se acordó que los Consejos Temáticos trabajarían en alguna propuesta de Proyecto donde se vieran involucrados dos o más Consejos para poder llevar a cabo este Proyecto y también comentó que la siguiente Sesión de Coordinación General se presentaran todos los proyectos.

La Consejera Eugenia Llamas, refirió que ella comienza a elaborar el proyecto y que entre todo el Consejo lo trabajen y lo amplíen, comentó que lo compartirá en el chat y por drive.

Sobre el **quinto** punto de la orden del día La Mtra. Lucia Hernández preguntó si todavía se puede mandar propuestas de integrantes para el Consejo Temático de Familia, a lo que la Coordinadora Propietaria le respondió que sí, que se los pueden enviar.

En asuntos generales la Mtra. Lucia Hernández comentó que el 20 de febrero presentarán el informe y el programa 2023 a lo que les hace una atenta invitación a todos los Consejeros de Familia, esto se dará lugar en el archivo histórico a las 9:00 horas y refirió que les enviará la invitación. También comentó que el 5 de marzo es el día nacional de la familia y harán un evento donde impartirán conferencias, dinámicas y una obra de teatro, y les hizo una cordial invitación a todo el Consejo Temático de Familia, ya por último refirió que durante todo el año tendrán días conmemorativos que tengan relación con la familia donde se harán varios foros y pidió si pueden promover y participar. Refirió que les enviará toda esta información.

El Coordinador Suplente pidió a todos los Consejeros que si asistan el 20 de febrero al informe y la presentación del programa y el 5 de marzo.

El Consejo acordó que la siguiente sesión será el 14 de marzo a las 8:30 am.

Sin más asuntos por tratar siendo las 9:50 horas se dio por terminada la Sesión.











ACUERDOS

- 1. Formular propuestas de actividades que fortalezcan a la familia.
- 2. Asistir el 20 de marzo al informe y presentación de programa 2023 del Instituto de la Familia. y el 5 de marzo al foro del día nacional de la familia.

Lic. José Francisco Guillermo Alcocer Aranda

Coordinador Suplente del Consejo Temático de familia del Sistema de Consejos de Participación Ciudadana del Municipio de Querétaro.